



El consejero de Sanidad, Antonio María Sáez, y el rector de la UBU, Alfonso Murillo, intercambian las carpetas con el convenio. / SANTI OTERO

Murillo reclama más títulos para el área de Ciencias de la Salud

El consejero de Sanidad asegura que existe un equilibrio razonable entre titulados y necesidades profesionales

N. E. / Burgos
El rector de la UBU, Alfonso Murillo, aprovechó el anuncio de la creación de la Facultad de Ciencias de la Salud para solicitar nuevas titulaciones en esta área. Lo hizo en presencia del consejero de Sanidad, Antonio María Sáez, y del director general de universidades de la Junta, Ángel Rodicio de los Ríos. «No quiero mencionar Medicina, que ya la he mencionado, Farmacia y Fisioterapia como títulos que serían de interés para la Universidad de Burgos», dijo el

responsable del equipo de Gobierno de la institución académica.

Sáez Aguado respondió más en concreto sobre el caso de Medicina y aclaró que el sistema sanitario de Castilla y León no podría absorber a otros 100 o 200 médicos cada año de haber otro centro como los que ya existen en Valladolid y Salamanca. «Existe un equilibrio razonable en el ámbito de las titulaciones sanitarias entre la oferta y la demanda, desde el punto de vista de la formación y desde el punto de vista de las ne-

cesidades profesionales de la Sanidad Pública», aseguró el consejero, que piensa que se podría disparar el desempleo si salen más profesionales de la universidad.

El rector se mantuvo firme en

Además de en Medicina, existe interés en Farmacia y en Fisioterapia

su petición ya que considera que la UBU tiene un déficit en este ámbito educativo y, por tanto, espera que el futuro puedan ser atendidas alguna de las peticiones en este sentido.

Por otro lado, una vez desaparecidas las escuelas universitarias de Turismo y Enfermería, ambos grados ya se imparten y gestionan desde la UBU, queda bajo esta forma de organización la escuela de Relaciones Laborales. El rector recuerda que hace unos años se inició un proceso de negociación, igual que en el caso de Enfermería, y precisa que ahora mismo está parado todo lo que tiene que ver con este otro centro. No descartó la posibilidad de que, en el futuro, se retomaran las conversaciones sobre esta cuestión con la Junta de Castilla y León y con el Ayuntamiento y la Diputación que forman parte del patronato de la escuela.